



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

06 de julio 2021

BOLETÍN DE PRENSA

Reunión Virtual del Grupo de Estabilidad Financiera Regional.

El lunes 05 de julio del 2021, se realizó una nueva Reunión Virtual del Grupo de Estabilidad Financiera regional.



Los temas abordados, fue la evolución de la estabilidad financiera en Guatemala. Adicionalmente, la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano, presentó una iniciativa para realizar ejercicios de estrés por contagio a partir del análisis de redes que puede aplicarse con base en la disposición de exposiciones financieras, tales como depósitos, créditos, inversiones en carteras y acciones de propiedad de conglomerados regionales que las instituciones financieras tengan en una o varias jurisdicciones.

Se espera que con esta propuesta el Grupo de Estabilidad Financiera Regional pueda fortalecer el informe anual que comparte a los miembros del Consejo Monetario Centroamericano y Consejo Centroamericano de Superintendentes de Bancos, Seguros y de Otras Instituciones Financieras.

El Grupo de Estabilidad Financiera Regional está conformado por funcionarios de bancos centrales y superintendencias de bancos de Centroamérica, República Dominicana, Panamá y Colombia. Su objetivo fundamental es contribuir al fortalecimiento de la vigilancia macroprudencial de los sistemas financieros en la región, compartiendo sus respectivos informes de estabilidad financiera, su normativas y regulaciones vigentes en cada jurisdicción, diferentes experiencias en adopción e

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

implementación de medidas macroprudenciales y diferentes metodologías para la medición de riesgos financieros y, sobre todo, el riesgo sistémico.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: www.secmca.org ~ E-mail: secmca@secmca.org ~ Apartado Postal: 5438-1000 ~ San José, Costa Rica